

25.07.2023

Projekt "Vogelschutz an Glasfassaden" der Umweltschutz - AG der Burgwaldschule

Am Dienstag, den 25.07.2023 besuchte die Journalistin Nina Thoene von HR 4 die Burgwaldschule. Sie stellte dem Schüler Paul Käufler und seinem Biologielehrer Jens Freitag viele Fragen zur Entwicklung, Ausgestaltung und weiteren Planung ihres Projektes.

Seit 6 Jahren haben sich die Jugendlichen der Arbeitsgemeinschaft „Umwelt und Vogelschutz“ eines speziellen Problems angenommen - des millionenfachen Vogeltods an Glasflächen, ausgelöst durch eigene Beobachtungen und Schutzversuche an einem verglasten Übergang zwischen ihren Schulgebäuden. Die Burgwaldschüler starteten damit eines der ersten Projekte für „vogelfreundliches Bauen mit Glas“ in Waldeck-Frankenberg und bekamen für die technische Umsetzung mit einer speziellen Nachrüstung der Scheiben kräftige Unterstützung von Bauamt, Ornithologen und Naturschutzbehörde.

Das Projekt der Umweltschutz - AG wurde durch zwei Fernsehbeiträge bei der Sendung „Alle Wetter“ hessenweit bekannt.

Frau Thoene möchte nun auch den Hörern von HR 4 die spannenden Ergebnisse der Umweltschutz - AG näherbringen. In der Sendung „Unser schönes Hessen“ von HR 4 wird das Interview vorgestellt. Es soll Menschen Mut machen, sich mit ihren Projekten bei „Unser schönes Hessen“ zu bewerben. Dort kann man dann 700,00 Euro Projektunterstützung gewinnen.

Frau Thoene und HR 4 hoffen, dass sich viele Menschen mit Ihren Projekten bewerben und tolle Ergebnisse für die Umwelt in Hessen erreicht werden.

Bilder und Text: Jens Freitag

